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この1月から、文教福祉常任委員会副委員長
となりました。他に議会だより編集委員長、議
会改革推進協議会委員、等で活動しています。

☆「第９回市政報告会」を開催します。
日時：平成30年2月3日(土)、午前10:00～

場所：みどりが丘自治会館
※どなたでもご参加いただけます。

大網白里市議会議員 もりもり働く、森けんじ！
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大網白里市、市有地に関する調査結果の報告概要より

森けんじのプロフィール
○昭和40年5月29日生まれ、52歳。妻、一男一女の4人家族。
○東洋大学部法学部法律学科卒業。
○民間企業に25年間勤務(近畿日本ツーリスト㈱）、在職中よ
りJC(青年会議所),YEG(商工会議所青年部)、PTA、自治会、
震災復興ボランティア、きらら青空カフェ等の地域活動。
○平成27年11月の大網白里市議会一般選挙にて初当選。
〇議会では文教福祉常任委員会副委員長、議会改革推進協
議会、議会だより編集委員会委員長。その他、みどりが丘自治
会市有地有効利用検討専門部副部会長、きらら青空カフェ実行委
員長、社会福祉協議会大網支部理事、ぐるっと大網30kmウォーク
実行委員、震災復興支援ボランティア等にて活動中です。

大網白里市は
この1月1日で
市政5周年と
なりました。

1月15日、大網白里市消防出初式
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フィルムコミッション、TV等を活用した観光誘致について。今話題のTVドラマ「陸王」。舞台の埼玉県行田市は人口８万人、も
のづくりで有名ですが、市が全面協力をする事で経済効果がこの１カ月で１億5千万円だそうです。また、お隣千葉市が舞台の
「民衆の敵」。千葉市議会や市内でロケが行われ、問い合わせも多いそうです。我らが大網白里市でも大いに可能性がありま
す。豊かな田園風景、歴史的な建造物群、そして白里海岸等の自然。ぜひ皆で知恵を絞って人を呼び込みましょう。
〇みどりが丘市有地を活用した出産・子育てを支援するまちづくり事業について
問、この1年、東洋大学を事業パートナーとしてＰＰＰ(公民連携)の事業実施を目指し進めてきたが、選考委員会では評価点に
達せず、大学とは10月で委託契約を終了する事になった。具体的な応募事業者は？どのようなプレゼン、審査基準だったか？
答、公募の結果、８社から構成される１企業グループから応募がありました。代表企業は東京都新宿区にあるグリットグループ
ホールディングス株式会社。他に施設の設計を担う都内の企業、測量・土木設計などを行う東金市内の企業。協力企業として
はデザイン企業、設計建築を行う企業、維持管理を行う企業、子育て支援施設の運営を行う企業でした。プレゼンは10/4に行
われ、選考委員会では市有地の活用に向けた事業計画や設計、建設計画、維持管理、運営、自由提案、提案価格等について
説明を受け、委員10名による選考審査の結果、採用基準点に満たなかったため優先交渉権者は該当なしと決定しました。
問、この１年間の東洋大学との契約に係る費用はいくらだったのか？成果として、本市に何をもたらしたのか？
答、東洋大学への支出額は3,450万円、半分程度は国交付金の充当を予定します。成果は、東洋大学では産婦人科医院や民
間企業、自治会等から要望等の聞取り調査を実施した上で公民連携手法による土地利用計画やモデルプランの策定、事業ス
キームについて調査検討などに取り組み、市有地活用基本計画を策定するなど一定の成果が得られたと考えます。またこの
取り組みによって公民連携手法の事業推進に係る専門的知識やノウハウが蓄積された事で、職員の人材育成の面でも有効だ
ったと考えます。今後は事業手法の見直しに取り組み、得られた専門的知識やノウハウを活用しながら事業を進めます。
問、今後に期待します。最後に市長、今後の市有地整備についての考えを。
答、引き続き、私としてはこの市有地に子育て支援施設や産院、商業施設などを誘致し、みどりが丘地区を出産子育てしやす
い町の拠点として整備する事で、本市に子育て世代を呼び込みたいと考えます。今回、公民連携手法で公募手続を進めました
が、選考委員会における審査の結果、残念ながら事業者の決定には至りませんでした。今回の公募は国の地方創生拠点整備
交付金を活用する関係で、日程がタイトになってしまった事など、企業にとって参加しにくい面があったかも知れませんが、基本
的に市の考え方は変わりませんので、今後改めて事業手法などを検討し早期に具体的な内容を決定して参りたいと考えます。
〇観光行政について
問、2020オリンピックに向けた市の動き、そしてフィルムコミッション、SNSを活用した情報発信について。
答、平成27年度にはオランダオリンピック委員会、平成28年度はケニア共和国駐日特命全権大使及びケニア陸上競技連盟代
理人、本年度はスイスオリンピック委員会及びスイス陸上連盟関係者による現地視察を受け入れましたが結果には至りません
でした。千葉県スポーツコンシェルジュとも連携し、今後も活動して参ります。フィルムコミッションについては具体的な動きに至
っておりませんが、ロケ地としての成果は出てきております。今後は市全体で市の魅力発信や知名度向上を図るため、関係課
と連携の上、情報内容の充実に努めるとともに、ＳＮＳなど新たなツールの活用により、情報発信に取り組んで参ります。
※その他、〇教育行政について(市テニスコート、小中池公園、(仮称)市民活動支援センター)質問しました。

12月、平成29年第4回定例会での一般質問の内容（要約）

※次回の大網白里市議会は･･･
平成30年第1回定例会は平成30年2月20日(火)-3月19日(月)
まで開催予定です。ぜひ傍聴頂くかインターネット中継をご覧
ください。（一般質問は2/22(木)～27(火)を予定。詳しいスケジ
ュールは、市議会ホームページ等でご確認ください）

※議案は、一般会計補正予算、後期高齢者医療特別会計補正予算、介護保険特別会計補正予
算、公共下水道、ガス事業、病院事業会計補正予算案等の議案が可決されました。

1月、地域の「どんど焼き」、今年も頑張りましょう！11月,社協の事業として「歴史さんぽ」土気城を探訪。

☆みどりが丘市有地活用事業について
官民協働事業としての中止を受け、民間からどのようなノ
ウハウを得たのか、今後に生かせるものか、そして市有地
を中心とした開発全般について問いただしました。今後も
「市有地に子育て支援施設や山陰・商業施設などを誘致し
、みどりが丘地区を出産・子育てしやすい町の拠点として
整備する」考えに変更はありません。今事業は、みどりが
丘地区のみの問題ではなく、市の今後の税収、活性化を
左右する大きな事業でもあります。引き続き、市、関係各位
と連携し、事業の推進に寄与して参りたいと考えます。

☆観光行政について
観光は今や地方財政にとって無視できません。この6年で訪日
観光客数は3倍に増えました。テレビのロケ、オリンピック需要
を見越し、今後の市の考えを確認、提言を行いました。

☆教育行政、生涯学習について
子供、若者から高齢者まで幅広い年齢層を抱えるわが市。テニ
スコート、運動広場、小中池公園、そして4月開設予定の「(仮称
)市民活動支援センター」の利活用状況を確認し、未来を担う子
供たち、そして豊かな老後のための基盤整備を提言しました。

大網小脇の調整池前,安全の為歩道を拡張しました。


